

## Ä1 Solidarität mit den Protesten im Iran

Antragsteller\*in: Marcel Beutel (LV Grüne Jugend Schleswig-Holstein)

### Änderungsantrag zu A4

Von Zeile 52 bis 54 einfügen:

Stimme für sie zu erheben, wenn das Regime versucht, die Proteste zu unterdrücken und Messenger und Internet abschaltet. Ebenfalls wird durch die Waffenlieferungen des Mullah-Regimes an Russland verdeutlicht, dass die autokratischen Regime der Welt, enger aneinander rücken. Diese Bündnisse gegen die Demokratie und Freiheit müssen wir ernst nehmen. Denn wir als Grüne Jugend setzen uns unabhängig von medialer Präsenz des Themas international für die